

Des milliers d'uruguayens demandent la vérité sur les disparus



Montevideo, 21 mai (RHC-PL)- Des milliers de proches des victimes de la répression durant la dictature uruguayenne de 1973 à 1985, ont exigé justice lors de la traditionnelle Marche du Silence , à Montevideo la capitale.

Les manifestants ont occupé une partie de l'avenue principale 18 juillet en respectueux tribut , sous la devise Où sont-ils ? Pourquoi le silence?

Plusieurs personnalités de la culture et de la politique nationale ont défilé sans drapeaux ni pancartes depuis la Place des Disparus d'Amérique , jusqu'au centre de la capitale uruguayenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23781-des-milliers-duruguayens-demandent-la-verite-sur-les-disparus>



Radio Habana Cuba